

新型コロナウイルスによる臨時休校期間および 春休みの遺愛の学習サポートについて

新型コロナウイルスに対する北海道知事からの要請があり、遺愛も中学生は2月27日から、高校1・2年生は2月28日から臨時休校に入り、そのまま春休みを迎えることになりました。遺愛の春休みは3月13日（金）に行われる終業式後から始まる予定でしたが、実質的に突入しています。あまりに突然な事でしたので、生徒達のなかには、勉強道具の一部を学校に置きっぱなしのものもあり、取りに來れない状態でした。

そこで3月4日（水）に高1生、5日（木）に高2生、6日（金）に中学生の分散登校を行い、春休みの宿題と共に学校に置いていた勉強道具を持ち帰ることができるようにしました。遠隔地の生徒については郵送で宿題を送付しました。

それでもこれからの期間の勉強については心配されます。遺愛では、昨年4月からベネッセのClassi（クラッシー）を高校生対象に導入しており、そのコンテンツのなかには、無料の学習動画が入っており、今回の登校の際には臨時休業期間および春休み期間に**自宅で積極的に自学自習できるように**と改めて1人1人のIDとパスワードそして操作方法を確認しました。ベネッセでは有料の大学受験用の学習動画も無料開放して下さり、それらにも遺愛生がアクセスできるようになりました。また、駿台予備校の大学受験用動画である「サテネット21」は遺愛同窓会の支援で遺愛生全員、1年通して無料で勉強できる状態になっています。さらに今回、代々木ゼミナールの大学受験講座そしてリクルートの大学受験用「スタディサプリ」も期間限定で無料で遺愛生は使えるようになりました。

遺愛中学生には全員にIDを渡し、「すらら」の無料配信を自宅で受けることができるようにしました。「すらら」は英数国の基礎力をつけるための演習教材です。ゲーム感覚で問題を解き、解けない場合はAIで、それぞれの生徒がつまづいている箇所まで遡って学習できるようにしている（一人一人リジナルの問題集を勉強する形になります。）優れたものです。

これらの学習ツールには、学力向上に直結する本当に良いものが含まれています。遺愛の教員側でもたくさんある動画の中から本当に良さそうなものを生徒たちに目標別・学力別に紹介し、**新型コロナウイルスによるピンチを新しい学習ツールを駆使しながら学力向上をはかるチャンスに変えたい**と思っています。

2020年3月9日（月）



ひづめみか〜るさんと佐木瞬さんとのコラボ作品